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El pasado 24 de Abril del año en curso, las nuevas
autoridades electas el pasado Febrero, tomaron posesión
como servidores públicos mediante el acto de
Juramentación, en el que también se  celebró el Dia
Nacional de los Ayuntamientos.

El director Teodoro Santos, la sub-directora Francisca
Sandoval y los vocales: Maximino Almonte, Seferino Felipe,
Dominyanerys Crisostomo, Antonio Rosario y Juan Carlos
Leonardo , fueron juramentados en sus funciones para el
periodo de Gestión 2024-2028.

En dicho acto, el director Teodoro Santos Paulino, recalcó
su compromiso con el avance y desarrollo de su Distrito, y
se comprometió a trabajar incansablemente por las
mejores causas, dándole prioridad a los tópicos que mas
preocupan a la ciudadanía en general.
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OPERATIVO DE LIMPIEZA MARCA INICIO DE LOS
TRABAJOS DE LA NUEVA GESTION

JUMA LIMPIO Y ORDENADO
GARANTÍAS DE NUESTRA GESTION

10-05-2024. Juma Bejucal-.   Con gran entrega se llevó a
cabo un gran operativo de limpieza y recogida de basura
en los sectores: María Auxiliadora, Santa Rosa y los
predios del Sector Hugo Chavez en el Distrito Municipal
Juma Bejucal.

El Director Teodoro Santos declaró a la prensa su
compromiso con estos sectores y abordó la dificultad que
existe con el servicio a estos sectores que, aunque
territorialmente corresponden al Distrito Municipal
Juma Bejucal, es a la Alcaldía de Bonao a quien
presupuestariamente le depositan los recursos para dar
los servicios, sin embargo, la recogida de basura y
jornadas de ornato resultan precarias para dichas
comunidades.
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JORNADAS DE ILUMINACION Y EMBELLECIMIENTO 

AREAS VERDES ACONDICIONADAS
BRIGADA DE ORNATO

17-05-2024. Juma Bejucal-.   Con gran entrega se llevó a
cabo un gran operativo de limpieza y recogida de basura
en los sectores: María Auxiliadora, Santa Rosa y los
predios del Sector Hugo Chavez en el Distrito Municipal
Juma Bejucal.

El Director Teodoro Santos declaró a la prensa su
compromiso con estos sectores y abordó la dificultad que
existe con el servicio a estos sectores que, aunque
territorialmente corresponden al Distrito Municipal
Juma Bejucal, es a la Alcaldía de Bonao a quien
presupuestariamente le depositan los recursos para dar
los servicios, sin embargo, la recogida de basura y
jornadas de ornato resultan precarias para dichas
comunidades.

La brigada de Ornato de la Junta de Distrito Municipal Juma Bejucal, se
mantiene acondicionando las áreas verdes de manera que la limpieza y el
embellecimiento sean parte de la cotidianidad en nuestro Distrito.
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TEODORO SANTOS COMPROMETIDO CON EL DEPORTE

RUEDA DE PRENSA 
ACLARACION SOBRE CONSUMO ELECTRICO PLAYS

20-05-2024 Juma Bejucal.-   El Director Teodoro Santos
propició un encuentro con los representantes deportivos
de las diferentes agrupaciones de Juma Bejucal.

El móvil de dicho encuentro, es socializar informaciones
sobre el apoyo que tendrán los jóvenes y deportistas por
parte del cabildo, y lss metodologías mediante las cuales
desde el cabildo se contribuirá al mejoramiento de las
instalaciones y los equipos necesarios.

20-06-2024. Juma Bejucal-.   Teodoro Santos,
sostuvo una rueda de prensa en el salon de actos
de la Junta de Distrito Juma Bejucal, donde dio a
conocer la situación acerca del consumo
energetico de los plays en el Distrito.

Mensual, la suma del consumo asciende a unos
RD$400,000.00 Pesos, monto que corresponde
asumir al Ministerio de Deportes, ya que para el
Ayuntamiento resulta insostenible, debido a las
limitaciones de presupuesto con las que se
maneja el cabildo, sumando a esto la gran
extension territorial en la que debe operar el
cabildo.

La iniciativa ha
sido recibida con
regocijo por los
representantes
deportivos de
Juma Bejucal
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TEODORO SANTOS RESPALDA LAS FIESTAS PATRONALES
SANTO TOMÁS APÓSTOL, EN JUMA BEJUCAL

26-06-2024. Juma Bejucal.-   El distrito municipal
Juma Bejucal se complace en anunciar la
apertura oficial de las Fiestas Patronales Santo
Tomás de Apóstol, tras la lectura de la resolución
de la sala capitular. Este evento no solo
representa una celebración de gran tradición,
sino también un impulso significativo para la
identidad cultural, el turismo local y el
desarrollo económico de nuestra comunidad.
El director distrital, Teodoro Santos, expresó su
entusiasmo y compromiso con las festividades,
destacando: «El distrito de Juma Bejucal ofrece
un gran apoyo a esta actividad y promete
continuar respaldando estas celebraciones que
son esenciales para nuestra comunidad». Sus
palabras reafirman el compromiso del gobierno
local con el fortalecimiento de las tradiciones y el
desarrollo del distrito.

Estuvieron presentes la vice directora
Francisca Sandoval, los vocales, Franklin
Almonte, Antonio Rosario, Angie Contreras,
Felipe Suarez y Juan Carlos Encarnación.
Además del Sacerdote Pedro Bautista y
representantes de las juntas de vecinos.

Las Fiestas Patronales Santo Tomás de Apóstol son una expresión vibrante de la identidad
cultural y religiosa de nuestra localidad. Mediante procesiones, misas, danzas folclóricas,
conciertos y diversas actividades artísticas y tradicionales, los residentes de Juma Bejucal
rinden homenaje a su santo patrono, fortaleciendo así los lazos comunitarios. Estas
festividades son fundamentales para preservar y transmitir nuestras costumbres, creencias
y valores a las futuras generaciones.

Invitamos a todos los residentes y visitantes a unirse a las
celebraciones de las Fiestas Patronales Santo Tomás de
Apóstol y a disfrutar de las actividades programadas. Este es
un momento especial para compartir, aprender y fortalecer
nuestra comunidad.

¡RIQUEZA CULTURAL NUESTRA!

EXPRESIÓN VIBRANTE DE
IDENTIDAD CULTURAL

NUESTRA
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LA TRANSPARENCIA ES UN PILAR DE NUEVA GESTION EN
JUMA BEJUCAL

28-06-2024. Juma Bejucal-.   El Distrito municipal Juma Bejucal, en los primeros tres
meses de gestión del Director Teodoro Santos, se ha mantenido en el primer lugar del
Ranking de Gestión Interna, en el SISMAP Municipal. 

Esto evidencia el compromiso de Teodoro Santos con la transparencia del cabildo,
quien a pesar de contar con un personal totalmente renovado, ha logrado crear un
ambiente de compromiso para mantenerse como una Junta de Distrito apegada a los
procesos del buen funcionamiento institucional.

LA JUNTA DE DISTRITO MUNICIPAL MAS
TRANSPARENTE DEL PAÍS
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